

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EN AZCAPOTZALCO

Atracan a un hombre y entra al Metro herido

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre fue atacado a balazos durante un atraco afuera de una estación del Metro, por lo que herido entró a la misma a pedir auxilio, en la alcaldía Azcapotzalco.

Según versiones de las autoridades, los hechos ocurrieron cuando una persona no identificada acudió a la estación Tezozómoc, de la Línea 6 del STC, ubicada en la avenida Ahuehuetes y Sauces, y solicitó apoyo a personal de seguridad, ya que estaba herido.

Rápidamente los personal de vigilancia del Metro solicitó apoyo médico y al lugar acudieron paramédicos, quienes estabilizaron al masculino y lo llevaron a un hospital para su atención médica, ya que presentaba un impacto de bala en el cuerpo.

El lesionado dijo a las autoridades que había sido víctima de un asalto afuera de la estación a manos de dos delincuentes, quienes tras dispararle se dieron a la fuga.

La Fiscalía General de Justicia capitalina abrió una carpeta de investigación por lo sucedido.



FOTO: ESPECIAL

La policía busca a los responsables

PESQUISAS



Las autoridades esperan la declaración del lesionado para avanzar en las indagatorias





**SIGUIÓ
LA LUZ
DEL
POSTE** PÁG. 6

POSTE DE LUZ ACABÓ CON SU CARRERA

PUENTENDIDO

SERGIO TREJO

Automovilista falleció en la inmediaciones del Metro Acatitla sobre la Zaragoza

La falta de pericia y el exceso de velocidad acabaron con la vida de un automovilista que chocó contra un poste de luz y luego acabó en la estructura de un puente vehicular de la Calzada Ignacio Zaragoza.

Fue alrededor de las 6:00 de la tarde cuando los bomberos de la Ciudad de México reportaron que se encontraban en las inmediaciones de esta vialidad a la altura del Metro Acatitla, apoyando en las labores de emergencia para retirar el cuerpo de un conductor que quedó atrapado al interior de un auto compacto azul en calles de la alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con testigos la falta de señalizaciones pudo confundir al hombre, y es que en ese punto no es clara la incorporación de los carriles centrales a los laterales lo que provoca la confusión de los conductores que bajan del puente de la Concordia con dirección a la zona centro de la capital.

Curiosos se acercaron al camellón de la colonia Ermita Zaragoza para ver lo que minutos antes había ocurrido.

Sin embargo, nadie reconoció a la víctima mortal que luego de varias horas fue sacado por peritos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, al tiempo que los agentes del sector Oasis acordonaron el lugar y agilizaron la circulación para evitar la mirada de curiosos.

Luego de que los restos fueron llevados a las instalaciones del Instituto de Ciencias Forenses (Incifo), el auto fue llevado al corralón del Ministerio Público ubicado en la zona de Cabeza de Juárez como parte de la investigación correspondiente para aclarar lo ahí sucedido.

Autoridades recomiendan a los conductores manejar con precaución para evitar tragedias.





Rescatistas retiraron el
automóvil después de
varias horas del accidente.



IBA POR UN CHESCO

Ejecutan a policía de Chimalhuacán

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CHIMALHUACÁN, EDO-MEX.- Un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, fue ejecutado a balazos por un par de delincuentes que lo cazaron al salir de su casa para dirigirse a una tienda a comprar un refresco.

Los hechos se registraron sobre la calle 10 de Mayo, en la colonia Nueva Santa Cruz, donde quedó malherido el agente identificado como Richard "N", de 26 años de edad, adscrito al sector del Centro Histórico de la SSP capitalina.

El policía presentaba un balazo en el tórax y otro en la cabeza, sin embargo, fue trasladado aún con vida al Hospital de La Perla, en el municipio de Nezahualcóyotl, donde falleció cuando recibía los primeros auxilios en el área de urgencias.

Según versiones de familiares, el hoy occiso salió de su casa alrededor de la medianoche para dirigirse a una tienda a comprar un refresco, sin embargo, en el trayecto, fue atacado a balazos.

Hasta el momento se desconoce el móvil del ataque armado, sin embargo, los investigadores no descartaron que hayan sido privado de la vida por alguna venganza relacionada con sus actividades en la policía.

AMENAZAS

Ya Policía de Investigación indaga si el hoy occiso había recibido amenazas previas.



Peritos hallaron varios casquillos percutidos





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC